





Nuestros Telegramas

Del extranjero

Los japoneses no cesan. Paris 30, 2 n. madrugada. Han sido llamados a los reservistas de la guardia imperial japonesa.

Agencia Mencheta

Prohibida la reproducción de su servicio. Aguilera viajando. Cambrils 29, 11-55 n.

La comida se celebró en el parque de la finca, y fue amenizada por la banda de Rens.

El Imparcial, y los silvicultores. Madrid 30, 9-50 m.

El viaje de Aguilera. Cambrils 30, 2-15 madrugada.

Toros en Ayllón. Riaza 30, 10 m.

La huelga de Málaga. Madrid 30, 10-25 m.

Asesinato descubierto. Madrid 30, 10-45 m.

El miserable asistió al entierro de su víctima, sin conmoverse. Los vecinos le denunciaron después al juzgado.

BALANCE DEL BANCO

Table with columns for Active pasivo, Metálico oro, Plata, Bronces, Efectos y cobrantes, Cuentas corrientes, Depósitos, Bpes. circulación, Cuentas con el Tesoro, Créditos sobre efectos públicos, Corresponsales del extranjero, Descuentos, Préstamos, Diversas cuentas, Efectos a cobrar en el extranjero.

El asunto Dabán. Madrid 30, 10-55 m. Saeres que el capitán general de Puerto Rico, Sr. Dabán, se mostrará parte en la denuncia hecha contra la Comandancia Militar.

Lo que quiere "El Nacional". Madrid 30, 11 m. El Nacional aconseja al Sr. Sagasta que, puesto que carece de abnegación para entrar a la reina de la opinión del país, no estorbe que lleguen al Trono los latidos, ayes y desahos del pueblo español.

Los asuntos de Marruecos. Madrid 30, 11-10 m. El Globo extraña la reserva que guardan los ministeriales en los asuntos de Marruecos.

Lo de Dabán. Madrid 30, 11-20 m. El Tiempo, ocupándose de las denuncias de Puerto Rico, pide, para bien de los mismos acusados, que se haga luz en el asunto y se averigüe la verdad.

Prórroga de las matriculas. Madrid 30, 10-30 m. Se ha prorrogado la matrícula ordinaria hasta el día 10 de Octubre, por carecerse de papel de pagos al Estado en los estancos.

Una circular. Madrid 30, 11-45 m. Es objeto de elogios la circular que prepara el subsecretario de Gobernación, Sr. Alonso

Castillo, para que se persiga con energía el intruismo de los que revisan los títulos de establecimientos particulares. Los intrusos serán entregados a los tribunales.

Larevista militar

Madrid 30, 12-15 t. A las diez comenzaron a salir de sus cuarteles las tropas que formaron hoy en la revista.

El día, espléndido, contribuyó a la brillantez del acto. Las tropas vestían traje de campaña y mandaba la línea el comandante en jefe de este cuerpo de ejército, general Bermúdez Reina.

El ministro de la Guerra se colocó después, acompañado de su Estado Mayor, en la calle de Alcalá y espalda de la plaza de la Independencia.

Desde allí presenció, después de la revista, el desfile, que se hizo del modo siguiente: División de caballería, divisiones de infantería y tropas afectas.

Formaron en cabeza la primera división mandada por el general Ortega, compuesta de los regimientos de Saboya, San Fernando, Cuenca y Covadonga.

Cerca estaban dos baterías del cuarto regimiento montado, dos escuadrones de Lusitania, una compañía de ingenieros, ambulancia y compañía de administración militar.

Esta división llegaba hasta la calle de Fernando el Santo.

A continuación seguía la división del general Sanchez Gomez, con los regimientos de Zaragoza, Asturias, Canarias y Wad-Ras, dos escuadrones de Lusitania, dos baterías del décimo montado y una compañía de zapadores.

Las tropas llegaron hasta el Obelisco. Continuaba la división que mandaba el general Franch, regimientos de caballería de la Reina, Montesa, húsares de la Princesa y Pavía, con dos baterías a caballo del segundo y cuarto montados.

Llegaban estas tropas desde el Obelisco al Hipódromo. En este último sitio comenzaron a formar las tropas afectas al cuartel general que eran la brigada de cazadores de Echagüe, la sección de imprenta, el parque móvil, la columna de municiones a lomo, las ambulancias, dos baterías del segundo montado y una sección de caballería de la Guardia civil.

El desfile resultó brillantísimo. Numeroso gentío presenció la revista y el desfile, quedando muy satisfecho del estado de nuestros soldados.

El final de la revista. Madrid 30, 2 t. Poco después de la una ha terminado la revista.

Banquete militar. Madrid 30, 3 t. Esta noche a las ocho se celebrará el banquete con que el ministro de la Guerra obsequia a los generales y jefes que han intervenido en las maniobras militares realizadas estos últimos días.

La cogida del Tato. Málaga 30, 7 t. Los novillos de Orozco lidiados hoy han sido buenos.

Carrillo mató su primera de innumerables pinchazos. El segundo bicho volteó al Tato, cansándole una herida en la mejilla derecha, de cinco centímetros de longitud.

Libróse el diestro de una muerte segura por haber quedado tapada la cara del toro con un capote.

El Corobés despachó de un pinchazo y una estocada en los costillares, y un descabello.

Rolo, tras una faena lucida, acabó con el tercero de una magnífica estocada.

Manolo despachó al cuarto de tres medias estocadas y dos pinchazos, mas un descabello.

Fués revolcado dos veces sin consecuencias. Carrillo mató el quinto de una gran estocada.

Varas, 33; caballos, 5. La braga y la saerte de varas regular. Zamorana.

TOROS EN MADRID

Madrid 30, 5 t. Al salir las cuadrillas el público silba a Guerrita, prodigando a Fuentes escasos aplausos.

Los toros son de Moreno Santamaría. Velete. Negro bragao. Cirilo Martín, Carriles y Molina mojan ocho veces y pierden dos caballos.

Guerra y Fuentes acuden a los quites, pero el público silba. Fábrito hace un quite y es aplaudido.

Cambiada la suerte. Almendro y Mogino ponen tres pares. Guerrita, con uniforme tórtola y oro, se dirige a la res en medio de una nube de sisasos y algún que otro aplauso.

Pasa muy cerca y con inteligencia hasta apoderarse de la res y deja media estocada superior: después intenta el descabello. Pitos y aplausos.

Zaucajoso. Negro listón. Toma ocho payazos y mueren dos caballerías.

Fábrito entra al quite y sale enganchado sin consecuencias. El toro recoselo. Pajalarga y Chatin oneglan dos pares y medio.

Fábrito, de verde y oro, pasa ayudado por Guerrita, empleando una faena deslucida y pasando sin herir dos veces. El toro huido. Fábrito acaba de dos pinchazos a la media vuelta. Pitos.

Mulato. Castaño de pelo, toma sin voluntad cinco payazos declarándose manso al hierro. Murió un caballo. El Americano y Blanquito adornan a Mulato con dos pares.

Fuentes coje los avíos y el público silba. Desde cerca pasa de mulata, haciendo una faena regular y señalando un buen pinchazo. Media estocada buena y descabella a pulso. Palmas.

Cachilleto. Se llamaba el cuarte, castaño de vestidura. Tomó con voluntad diez payazos, distinguiéndose Molina. Antonio Guerra un buen par, apretando; Primio otro excelente y repite Antonio con otro a la media vuelta.

Guerra, tras una breve y provechosa faena, se deja caer con una estocada superiorísima. (Ovación). Encarnadillo. Se llamó el quinto. Tomó seis payazos buenos y mató un caballo. Guerrita, superior bregando.

Pajalarga y Chatin adornan al bicho. Fábrito comienza bien la brega; el toro de cuidado. El matador, al dar un pase se descubre, siendo enganchado y derribado. Guerrita acude y le auxilia con el capote.

Fábrito levántase y atiza media estocada buena; desde lejos se tira y da otra media y después otra baja. El toro se echa. Pitos y algunos aplausos.

Fábrito ingresó inmediatamente en la enfermería, donde se le curó de un puntazo en el brazo izquierdo, que según parece no es de pronóstico grave.

FUENTES COGIDO

Madrid 30, 7 t. (Urgente). Fuentes toma los trastos para pasar el sexto y comienza con una faena superior. El toro lo derriba, y al levantarse ve el público que el diestro está herido.

Negros, sin embargo, a entregar los trastos al Guerra, a pesar de los esfuerzos de éste, y se tira valientemente atiza, da una cuida y perpendicular. Luego remata al bicho de un descabello a la tercera.

La herida

Es un puntazo en el muslo derecho y en la parte media interna. Los médicos lo han calificado de leve, a pesar de la abundante hemorragia.

El diestro sevillano llegó bien a la fonda en un carruaje. Le he visto y hablado y está relativamente bien. En la parte derecha del pecho tiene también algunas contusiones.

En honor a la verdad debe decirse que el público estuvo injusto en el durante la corrida. En el último, visto el valor del muchacho y lo que trabajaba, no hubo más remedio que aplaudirlo y macho.

El toro que ha cogido a Fuentes pertenecía a la vacada de Murave. Fuentes piensa regresar a Sevilla mañana en el expreso.

Sección amena

Jeroglíficos



Acoooy. Soluciones al número de ayer a palabras necias al número sordos. Imp. de EL NOTICIERO SEVILLANO.

LOTERIA NACIONAL

Table with columns for Premios Mayores (Núms., Pesetas, Poblaciones) and Premiados con 300 Pesetas (Dec., Cen., and numbered rows).

